



El fundador de Pretom S.A. junto a su hijo y actual gerente, en las instalaciones donde se fabrica la maquinaria que exportan a numerosos países.

“Prensas de Tomelloso” vende sus plantas de baldosas en numerosos países

Se trata de una empresa familiar constituida en los años 80 por Pablo Navarro López, pero cuyos orígenes se remontan a la década de los 50 del pasado siglo

Prensas de Tomelloso (Pretom) S.A. es una empresa familiar constituida en los años 80, pero cuyos orígenes se remontan a la década de los 50 del pasado siglo, cuando Pablo Navarro López, el fundador hoy jubilado, comienza fabricar baldosas de cemento y posteriormente terrazos, a la par que inventaba mejoras y novedades en los sistemas de producción y acabado, como las pulidoras. Esta actividad industrial resultó todo un éxito, con una alta demanda en la España de la época, así como en numerosos países centro y sudamericanos y también europeos y de Oriente Medio, dice Pablo Navarro Espinosa, hijo del fundador y gerente de esta empresa, que con 15 trabajadores es

una de las más importantes de Tomelloso y que exporta casi toda su producción de maquinaria de baldosas a numerosos países.

PREGUNTA. - ¿Cómo empiezan a fabricar la maquinaria de baldosas?

RESPUESTA. - En los años 80, la buena evolución del negocio familiar ligado a la fabricación de baldosas y terrazos, llevó a mi padre a embarcarse en la aventura de fabricar toda la maquinaria del proceso, tras varios años de pruebas e investigaciones. Por otra parte, la empresa logra fabricar con éxito las baldosas